

Musikalische Reise in den Süden

Die Gitarre gehört ja nicht unbedingt zu den Instrumenten, die man sofort mit klassischer Musik in Verbindung bringt. Und ein Gitarrenkonzert unter freiem Himmel lässt viele wohl zuerst an Lagerfeuer-Momente denken. Was jedoch das Potsdamer Sinfonieorchester Collegium Musicum mit ihrem Projekt „Brandenburg-Brasilien“ zu Gehör bringt, entführt das Publikum vielmehr auf eine musikalische Zeitreise durch Italien, Spanien und Brasilien. Von melancholisch-leisen bis hin zu melodramatisch-feurigen Tönen wird der Sommer hier in all seinen Facetten erfahrbar gemacht. Vor der romantisch illuminierten Kirche am Weberplatz in Babelsberg sind die beiden vielseitigen Gitarristen Giulherme Vincens aus Brasilien und Karsten Intrau aus Potsdam gemeinsam mit dem Collegium musicum und dem Jungen Orchester des Helmholtz-Gymnasiums unter der Leitung von Knut Andreas zu erleben. *Sina Schmidt*

► **Gitarrissimo, 25.08., 20 Uhr, Weberplatz, Eintritt frei, www.klassik-am-weberplatz.de**

